

„Amaryllis“

Logline / Inhalt

Als Reyna in einer alltäglichen Nacht in der Jazzbar mit Jayda, Ramon und Patric Abhing lernt sie Valentin kennen, den Jayda emotional verletzen möchte.

Aus Mitleid hält Reyna sie davon ab.

Als Valentin das mitbekam, bedankt er sich Tage später per Sms bei ihr, da er eigentlich sehr weit weg wohnt.

Das war das erste und letzte Mal, dass sie sich trafen. Da wussten sie noch nicht, wie stark ihr Draht werden würde.

Sie schrieben bis tief in die Nacht, sie haben deren Lied gefunden und jeden Tag ihren Kontakt aufrecht gehalten.

Schon nach einem halben Jahr merkte Reyna, dass sie sehr starke Gefühle für ihn bekommt.

Nach der Zeit sah es immer mehr so aus, als würde es auf Gegenseitigkeit beruhen, doch plötzlich hatte er eine Freundin.

Und ihr gefiel deren Freundschaft gar nicht.

Plötzlich war jeder gegen die beiden, selbst Reynas beste Freundin, bei der sie über Valentin schwärmte.

Reyna und Valentin haben versucht, sich nach einem sehr großen Streit auseinanderzuleben, der auslöste, weil Reyna ihm etwas verschwieg und er sie verrät. Valentins Freundin und Reynas beste Freundin haben es also geschafft. Doch in dem Jahr ohne Kontakt passierte viel, was sie wieder zusammenführte.

Als sie dann einen neuen Anfang wagten, geschah alles von vorne und viel schlimmer.

Darauf hin brach Reyna ohne worte den Kontakt ab da der schmerz zu gros wurde. Valentin tat das ganze gar nicht gut doch als reyna das merkte meldete sie sich wieder bei ihm

Doch beide waren verändert. Deren Draht zabrach vor ihnen.

Er bekam einen Tumor, doch beide konnten sich nicht mehr leiden.

Es tat ihr so weh, da realisierte sie, was in den Jahren eigentlich wirklich passiert ist.

Doch die Liebe verschwand in den ganzen 6 Jahren trotz dem weitem kontakt nicht.

Botschaft

„Amaryllis“ ist eine Geschichte, die lehren soll, was die Liebe für eine Bedeutung hat.

Die emotionale Abhängigkeit und Liebe werden sehr oft verwechselt, und der Schmerz, den wir deswegen erleiden müssen, ist dafür verantwortlich, wie wir uns weiterentwickeln.

Zb. Die Geschichte von Amy Winhose zeigt, was emotionale Abhängigkeit für ein Ende mit sich nimmt.

Und in Amaryllis wird gezeigt, was wirkliche Liebe für eine Veränderung mit sich nehmen kann.

Ziel Gruppe

"Amaryllis" spricht das Publikum an, das sich für Geschichten aus wahren Begebenheiten interessiert und emotionale Liebesfilme mag, die nicht zu kitschig sind. Es richtet sich an diejenigen, die bereit sind, etwas Wichtiges dazu zu lernen und an die, die den vintage gestalteten Stil lieben.

Fazit

Die Träume, Hoffnung und Liebe von Reyna werden von Anfang an aus ihrer Sicht begleitet. Dadurch bleibt das Ende offen, ob es ein Happy End gibt oder nicht.

So wird „Amaryllis“ ein sehr realistischer Film sein.